

## Comunicación Social aporta a medidas de bioseguridad

15 de julio de 2020



La Directora de Comunicación Social de la Contraloría, María Guadalupe Castillero, entregó mascarillas personalizadas con el logo de la institución al Contralor Gerardo Solís, al Subcontralor Dagoberto Cortéz, la Secretaria General, Zenia Vásquez de Palacios, y a cada uno de los directores de las diferentes Direcciones que conforman la entidad.

Ante la situación de emergencia nacional por COVID -19, una de las medidas más efectivas para evitar el contagio del virus es el uso de la mascarilla, por lo que la Contraloría General de la República se mantiene, desde los inicios de esta pandemia, tomando todas las medidas de bioseguridad en medio de su labor de fiscalización y regulación de los fondos y bienes públicos.

